

Sylvain, Supérieur du Séminaire, a été nommé chanoine titulaire de la cathédrale de S. Germain de Rimouski.

C'est le 26 que cette heureuse nouvelle nous est parvenue. Naturellement le lendemain c'était fête au Séminaire.

L'installation a eu lieu à la dernière réunion du Chapitre, le 18 courant.

Le même jour, Sa Grandeur Mgr Blais a célébré le deuxième anniversaire de sa consécration épiscopale.

Il est superflu de dire que ce joyeux événement a été chômé avec bonheur et empressement : l'estime et l'attachement que Sa Grandeur a déjà su s'acquérir chez les fidèles et chez son clergé par ses belles qualités et ses aimables vertus, nous en donnent l'assurance.

Les élèves du Séminaire ont été heureux, en cette circonstance, de donner au public ami de l'éducation une soirée littéraire et musicale.

*Ad multos annos !*

---

## BULLETIN.

---

C'est Mgr Michel Thomas Labrecque, Directeur du Grand-Séminaire de Québec, qui est nommé pour succéder, sur le siège épiscopal de Chicoutimi, à Mgr L. N. Bégin, devenu Archevêque de Cyrène et Coadjuteur de S. E. le Cardinal Archevêque de Québec. Le Sacre de Mgr Labrecque aura lieu, dans la basilique de Québec, le 22 courant. L'Evêque consécrateur sera S. E. le Cardinal Taschereau, les Evêques assistants, Mgr Bégin, et Mgr Blais.